

MTV Hammah
Tennisabteilung

Protokoll

der Jahreshauptversammlung vom 7. April 2017
Beginn: 19 Uhr / Ende 19.50 Uhr

1. Der Vorsitzende Marc Sylvester begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
2. Der Vorsitzende verweist auf das Protokoll der letzten JHV 2016 auf der Homepage und verzichtet auf die Verlesung.
3. Allgemeiner Hinweis darauf, dass die Verbände versuchen über höhere Umlagen Gelder in die klammen Kassen zu bekommen (Umlage DTB). Höhere Kosten für die Vereine.
4. Bericht des Kassenvartes: Derzeit ist die Kassenlage noch gut, aber Kassenvart Jörn Zimmer verweist auf mittel- und langfristige größere Ausgaben rund um die Anlage und am Tennishaus. Fragen werden zur Zufriedenheit beantwortet.
Der Vorsitzende Marc Sylvester ergänzt, dass für das nächste oder übernächste Jahr über eine Beitragserhöhung nachgedacht werden muss. Der Tennisverein Hammah bewegt sich mit seinen Beiträgen im unteren (günstigen) Bereich im Vergleich zu ähnlich aufgestellten Vereinen im Landkreis.
5. Der Kassenvrüfer Tom Becker berichtet von einer fehlerfreien Kassenvrüfung.
6. Kassenvrüfer Tom Becker „entlastet“ den Vorstand.
7. Platzwart Markus von Ass berichtet von den notwendigen Arbeiten hinsichtlich der bevorstehenden Freiluft-Saison. Die Plätze sind von einer Fachfirma aufbereitet worden, Hans-Wilhelm „Hansi“ von Borstel und er selbst sind quasi täglich im Einsatz mit Spreng- und Abzieharbeiten, sowie sonstigen notwendigen Arbeiten. Ferner berichtet er von den gewohnten „Problemchen“ mit den Fußballern und sonstigen kleineren Schäden am Haus – bedingt durch andere Sportler oder spielende Kinder.
Der alljährliche Arbeitsdienst ist für das Wochenende 21./22.04.2017 anvisiert. Mail an alle Mitglieder folgt kurzfristig. Ein Gongturnier ist für den 30.04.2017 ab 10.30 Uhr geplant.
8. Marc Sylvester berichtet, dass in der Freiluft-Saison 5 Mannschaften am Punktspielbetrieb teilnehmen werden: Damen 40, Herren 40, weibliche Jugend A, weibliche Jugend B und Junioren/innen U10 > Midcourt.
9. Jörn Zimmer wird als Kassenvart ohne Gegenstimme wiedergewählt. Jörn nimmt die Wahl an.
10. Als Dankeschön für seinen immensen Einsatz schenkt der 1. Vorsitzende Hansi von Borstel noch eine Dose neuer Bälle. „Das muss als Geste Minimum drin sein“...☺.

Gez. Marcus Lütje
(Schriftwart)